

Kriegsfähig, die neue Parole

Die Wortwahl macht den Unterschied,
bei so manchen Zeitgenossen.
Ein Zeichen, das nicht umsonst geschieht,
gerade für böse Artgenossen!

20 Jahre wurde beim Bund geschlampt,
und für unsre Sicherheit nix getan!
Die Konsequenz ist nun hart - verdammt,
nun muss man leider doppelt ran!

Vom Regen in die Traufe,
das haben wir nun all gelernt.
Merkel war eben nicht die Schlauste,
hat von Putin vielleicht auch geschwärmt?

Denn weit im Osten war man fleißig,
Kriegslager gefüllt wie nie zuvor.
Geblendet wurd man lange eifrig,
dem Westen, was für ein naiver Thor!

Nun rächt sich diese Schlamperei,
denn es gibt eine mögliche Gefahr.
Man wußte „nix“ von Putins Hamsterei,
wurd von Finnland aber höchst gewarnt!

Nun ist mächtig Hektik angesagt,
es klemmt an allen "Ecken".
Über 20 Jahre die man beklagt,
das muss man erst mal wieder checken!

Kriege machen keine Pausen,
und der Wahnsinnige ist erbarmungslos!
Der hat erschreckende Flausen,
und sein Hunger ist wohl übergroß!

Denn Grenzen will er verschieben,
scheinbar macht ihm das im Alter Spaß.
Der Irre ist total durchtrieben,
da er den Westen hasst!

Was soll getan, was soll man schaffen?
Drohnen, Schiffe oder Panzer?
Zuviele Fragen die Kopfschmerzen machen,

dazu ein unentschlossener Kanzler...!

Nun wurschteln wir ZWEIFACH weiter,
weil EINFACH war Schnee von gestern.

Wir kennen uns, wir Pappenheimer,
bald schon wieder wird gelästert!

© **Mihael Dierl**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)